



7 juin 2022

Monte Faro de Luz [Valencia de Alcántara (Cáceres) - ESPAGNE]



Le voyant parle avec notre Mère

Nous t'aimons tous, nous te donnons notre cœur, Mère, sois toujours avec nous, Mère je t'aime.

Commencez maintenant votre message:

Mes petits, mes enfants, ayez la paix dans vos cœurs et la lumière de ma Lumière dans vos âmes ; méditez des **ROIS**, prenez la Bible, les Evangiles, méditez-les, ainsi vous connaîtrez mon Dieu, votre Dieu, chaque jour davantage ; n'oubliez pas que vous êtes chrétiens catholiques, enfants de votre Créateur, mon Créateur, vous devez rechercher cet Amour si sublime qu'Il vous donne tous les jours, vingt-quatre heures sur vingt-quatre, vous devez dire : « Je vous aime, mon Dieu , ne me quitte pas, emmène-moi au Ciel ce jour que Tu as mis dans mon cœur pour te servir, t'adorer, chanter l'Alléluia. Béni sois-tu à jamais mon Dieu.

Je vous demande, mes enfants, aujourd'hui de prier pour le Nicaragua, le Chili, le Pérou, la Chine, l'Allemagne, votre Espagne, la France, l'Italie, la Russie, quel massacre commet le démoniaque ! les enfants, pour ces virus qui sévissent dans le monde ; que tu te souviennes que si l'homme, comme je te l'ai dit tant de fois, ne s'agenouille pas et ne demande pas pardon à son Dieu, des choses terribles arriveront dans le monde ; l'homme ne réalise pas encore qu'il est créé par un Dieu et que Dieu est Force et Puissance ; les hommes veulent être des dieux et ils s'entre-tuent parce que le Diable, la puissance du Diable, entre dans les cœurs qui sont mauvais pour faire du mal à ceux qui sont derrière eux et les écrase avec leur mal, avec leurs mensonges et leur haine, esclave de quelques hommes. Bienheureux ceux qui vont porter le nom de mon Fils Jésus, car ils seront satisfaits, sinon sur la terre, du moins au Ciel. Travaillez pour le Ciel, mes enfants; Combien de fois vous ai-je dit d'aller prendre le Corps et le Sang de mon Fils pour que vous ayez la vie, l'Amour des Amours, celui qui ne manque jamais, l'ami fidèle, cherchez-le, cherchez-le, mes enfants ! Et priez pour tous ces pays dont je vous parle, ainsi que pour le Pakistan qui massacre mes enfants

chrétiens. Comment les hommes tuent sans aucun bénéfice mais par haine, par mensonge, rancœur, envie et jalousie ; vous, mes enfants, devez toujours être présents dans le Tabernacle, cherchez et demandez à mon Fils, votre Jésus : « Jésus je t'aime, Jésus je t'aime, Jésus je t'aime, viens dans nos cœurs, ne nous quitte pas » sont des rancunes, du mal dans vos cœurs, courez au confessionnal, mes enfants, n'ayez pas de mal les uns contre les autres, l'amour, la charité, l'amour, comme je vous l'ai dit tant de fois, agissez comme des enfants, que les enfants n'aient pas de mal et toi qui es déjà plus âgé et tu sais où tu vas et tu vas aller, tu dois réparer et tu dois te convertir chaque jour à l'amour; donner l'un à l'autre; et portez toujours le nom de mon Fils et mon Nom dans vos âmes.

Regardez, le Saint-Esprit, mon Mari, est ici et va souffler sur vos cœurs, demandez maintenant au Saint-Esprit, mon Mari, de vous donner la sagesse, la puissance, la bonté et l'amour, l'intelligence, surtout la charité et l'amour (le Saint L'esprit souffle ici). Demandez à mon Époux, l'Esprit d'Amour, celui qui vous emmène à travers ce monde infernal à la volée, chaque fois que vous lui demandez avec amour la sagesse de comprendre et de rechercher ce Dieu Infini, votre Créateur, qui est l'amour qui ne finit jamais. , qui est celui qui a fait le paradis pour l'homme. Vous êtes, comme vous le dites dans le monde, sur la vague, vous cherchez votre Dieu, c'est pourquoi vous venez ici, mes enfants, et vous me demandez pour que je demande à mon Fils et mon Fils demande à son Père tout ce qui vous apportez vos âmes.

Vous savez déjà ce que vous avez à faire, amour, amour, amour, charité, charité, charité, Tabernacle, Tabernacle, Tabernacle; Je vous dis aussi de demander vos prêtres, qu'ils soient saints, ne regardez pas les méchants, car dans le monde il n'y a de bon que Dieu, mon Dieu, votre Dieu. Pardonnez à ceux qui commettent des erreurs, priez même pour mon fils, ce Poutine, comme vous l'appellez, qui sème l'horreur dans le monde et tue des innocents, vous devez prier pour qu'il arrête tant de mal, et pas pour lui seul, mais par tous les gouvernements du monde qui massacrent les gens, qui ne savent que dire de belles paroles et ensuite les affamer à mort. Soyez d'un, que votre chef du monde et de la terre soit votre Créateur, mon Dieu et Seigneur, votre Dieu et Seigneur; cherchez et appelez ce que vous aurez; et portez toujours des bougies allumées, parce que quand vous vous y attendez le moins, mon Fils apparaîtra et il y aura la paix sur la terre, y aura-t-il la foi sur la terre ? Mes enfants, soyez vigilants, je l'ai dit tant de fois, alertez l'humanité, alertez l'humanité!

Mon Dieu, votre Dieu, permet tout ce qui se passe dans le monde, mais il le fait pour voir si l'homme a un cœur et se met à genoux, adore son Seigneur qui l'aime; mais le monde, l'homme

recule parce qu'il ne veut pas l'amour, il ne veut pas la vérité, il est envieux, il est catastrophique en tout mal, car, savez-vous pourquoi, mes enfants ?, parce que Satan est en eux et ils recherchent les plaisirs de leur corps et le bien est dans ses caprices, dans son ivresse, dans sa haine, dans la chair, dans la méchanceté ; Je vous le dis encore une fois, devenez comme des enfants, devenez comme des enfants et ainsi un jour vous entrerez dans le Royaume des Cieux.

Recherchez l'humilité, recherchez l'humilité car c'est le trésor de vos âmes, et la charité ; aimez-vous comme mon Fils et je vous aime. Allez prêcher l'Évangile, et n'ayez pas peur car mon Fils et moi serons toujours avec vous ; frappez à la porte du Ciel, car les portes du Ciel s'ouvriront à ceux qui voudront contacter leur Créateur; cherchez-le, mes enfants, abandonnez-vous aux rancunes, au mal; Je vous aime, et maintenant mon Mari a béni vos âmes et vos cœurs, et bénit également tout ce que vous avez apporté, les bougies, les objets, vous et vos enfants, et ceux qui ne sont pas venus à Faro de Luz aujourd'hui, et ceux qui vont venir, et ceux qui ne viennent pas, ceux qui sont partis, il faut les aimer tous, il faut les aimer tous, et moi, en tant que Mère, je vous aime tous également.

Je vous bénis, mes enfants, mais comme toujours mon Dieu le Père Créateur, mon Fils, l'Esprit Saint Sanctificateur, mon Époux et moi votre Mère Miriam Cœur de Marie, Phare de Lumière, Phare de Lumière, Phare de Lumière.

Adieu mes petits, adieu mes enfants, bientôt vous serez dans la nouvelle terre, bientôt très bientôt, car Je veux que cet endroit soit grand, très grand, ils viendront de tous les pays du monde pour prier avec Moi, avec leur mère; vous continuez à travailler, soyez de vrais guerriers, encouragez-vous et aimez-vous les uns les autres.

Au revoir les petits.

Notre mère à Monte Faro de Luz.

Si vous souhaitez participer aux dépenses de l'acquisition du terrain où apparaît la Vierge, vous pouvez le faire via ce numéro de compte :

- **IBAN: ES17 0049 1772 8124 9002 1954 (Banque Santander)**
- **BIC: BSCHEMM**

Merci.
